



Los alumnos del CONALEP Hidalgo reciben una formación integral para ser ciudadanos responsables, honestos y generadores de propuesta de mejora en su ámbito de competencia y con conocimientos esenciales en las diversas disciplinas del conocimiento, destacando las habilidades de lectura y escritura, una de las actividades que permite sumarse a tan importantes habilidades es su participación en las convocatorias alusivas a las disciplinas de arte y cultura.

Durante los INTERCONALEP en el mes de noviembre del 2023 el alumno Emmanuel Guzmán Guzmán del Plantel Tulancingo, obtuvo el 2do lugar en la categoría de Cuento Corto.

